

🌻 ほうもんだより 🌻

令和元年7月26日(金)

つい先日梅雨入りしたかと思うと、もう梅雨明けが近づいてきました。梅雨の時期は体調を崩しやすいため、訪問生にとっては嬉しい梅雨明けです。5月に植えたトマトの苗もグングン生長し、2名とも赤くなったトマトを収穫することができました。1学期は苦手なことにも時間をかけてチャレンジしたり、外に出て外気に触れたり、時には心地よい活動を通して身体をリラックスさせたりし、概ね体調良く活動に取り組むことができた2名でした。8月6日(火)には個人懇談がありますので、時間は限られていますが、1学期の様子についてお話をいただければと思います。1学期は訪問授業やスクーリングの際に、いろいろとご協力いただきましてありがとうございました。自宅や学校で終業式を終え、いよいよ夏休みに入りますが、訪問授業(登校日)、夏祭り、プールなどもあります。体調を崩すことなく規則正しい生活を送ってもらえたらと思います。



☆はなび☆

花火を見聞きした後、教師と一緒に水風船を割り「パン」という音を聴きながら布に色をつけました。割る前に「ヒュー」と合図をすると、割れた音にあまり驚くことなく何度も割ることができ、期待の表情を向けていた〇〇くん。甚平は、絵の具をつけた風船で描くと、風船と絵の具が擦れる音に興味を示しながら模様をつけることができました。



ビー玉が入った容器のヒモを手前に引っ張り、一人でビー玉を落とすことができました。何度もヒモを引っ張り、2色の花火模様を描きました。落としたビー玉を教師が転がすと、その様子をよく見ていた〇〇さん。「ヒュー」と打ち上がる部分は、指筆をつけて腕を伸ばすと、腕の力を抜いて上から下へと繰り返し描くことができました。



赤く育った中玉トマトを見つめる〇〇くん。トマトを右手で掴んで収穫することができました。できたトマトは、今回はお父さんが食べ、「あまいよ」と感想を伝えてくれました。次にできたトマトは、僕も味見をしようかな(^o^)



自宅のベランダに出て、赤く育ったミニトマトを収穫する〇〇さん。掴むときは眩しくて目が開けられなかったけれど、採ったトマトは、じっくり見ることができました。トマトは、ガーゼで包み、奥歯で噛んで味見をしました(^o^)

☆スクーリングで氷遊び☆



スクーリングで、友だちと一緒に水や氷に触れ、夏を感じました。

〇〇くんは、溶けた氷を手の甲につけると、冷たさに初めは手を引いていましたが、徐々に慣れ最後には氷を少しの間握ることができました。ふわふわの氷は雪で慣れているためか、初めから指先でじっくり触れることができました(^_^)♪

〇〇さんは氷を釣り、まずは釣った氷の冷気を感じました。氷に触れると、冷たさに何度も腕を引いていましたが、慣れると氷の上に手を置くことができました。ふわふわの氷も冷たく、時間をかけると指先で触れることができました(^_^)♪

最後はジェルボールの入った水に足を浸けました。気持ちいい～。



夏を感じる活動として、身体で冷たさを感じられるように、おでこやほっぺに水袋を乗せると、ひんやり感が最初は少し肘を曲げましたが、すぐに冷たさにも慣れ、力を抜いて冷たさを受け入れ、心地よさそうな表情の〇〇さんでした。発熱したわけじゃないですよ d(^_^o)



〇〇先生に体操をしてもらった後、装具を履いて立位台で10分程立った〇〇くん。降りた後、身体力が緩むほど頑張ったので、苦手な扇風機の風が心地よく、何度も手指を動かしてiPadに触れ、扇風機を回すことができました。足に風が当たると、笑顔の〇〇くんです♪

- ・ 7/27(土)はきのかわ支援学校夏祭りになります。17:00開始で19:45終了となりますので、ご都合のよい時間にご参加下さい。駐車場所については、配布プリントでご確認下さい。
 - ・ 8/6(火)は個人懇談になります。担任2名で自宅にお伺いさせていただきますので、よろしくお願いたします。
 - ・ 8/22(木)はプール開放があります。水着、バスタオル、入水カードの用意をお願いします。
 - ・ 9/2(月)は始業式になります。2学期もご協力よろしくお願いたします。
- *夏休み中、何かございましたら学校に連絡をお願いします。